

# OG 戦・湘南遠征の報告

12月17日(日)にOG戦を実施しました。

寒空の元、夏に引退した三年生が久々に勢揃い。持ち前の明るさは現役の選手を圧倒していました。試合も、現役が序盤にリードを広げるも、三年生が意地で追いつくという白熱の展開。試合後に、父母会主催のご飯会を実施して楽しいひとときを過ごしました。

今のチームは、三年生がいたときにはできていたこと(準備・挨拶・気配り)ができていなくて、プレー面以外で叱られることが多いです。良い見本であったことは間違いありません。東商のソフト部の良き伝統をこれからも引き継いでいけるように努力します。本当にお疲れ様でした。また、後輩のことが気になったら、遠慮なくグラウンドに来てください。



12月26日(火)～28日(木)まで神奈川県湘南学院高校主催の近県私学大会に参加しました。全国大会出場チームも参加する大会ですが、天候にも恵まれて、3日間で8試合ができました。県大会の悔しい敗戦から立ち直るべく、「12月の対外試合勝率5割」を掲げました。この大会でも全国の強豪を相手に力の差を感じる試合もあれば、あきらめずに逆転して自信になった試合もありました。

しかし、全体としては反省が残る遠征となりました。ソフトボールをプレーする以前のことで何度も指摘されました。多くの選手が「夏から成長していない」と実感しました。あと3ヶ月後には新入生も入部します。新3年生はソフトボールに集中させてあげたいけれど、新2年生が少ないために1年生への指導も任せることになると思います。もう一度、ソフトボールと真剣に向き合ってみてください。この気持ちがあれば、生活態度や気配りがいかに大切か気づくはずですよ。

